



前橋東部商工会報

3 2022
第60号

前橋東部商工会だより



今号の表紙

節分

「鬼は外、福は内」園児たちの元気な声が聞こえてきそうです。新型コロナウイルス感染症のため、しばらく中止していた節分ですが、今年は園の協力もありなんとか開催することができました

撮影者：商工会

目次 Contents

- p2▶ 新発見!前橋おみやげグランプリ2021
受賞商品紹介
- p4▶ 会長挨拶・青年部活動



手みやげ部門 グランプリ

株式会社 上州農産
前橋市粕川町西田面126-6
なっからうんめえ
粕川なっとう 松セット



手みやげ部門 準グランプリ

株式会社
MOO-FACTORY
前橋市住吉町1-13-24

蜜月 ~mizuki~



ご褒美部門 グランプリ

白井屋ホテル株式会社
前橋市本町2丁目2-15
群馬県産いちごのタルト

新発見! 前橋 おみやげ グランプリ 2021

結果発表

前橋東部商工会では、前橋市のブランド力向上を目的に、前橋市らしさの光る美味しい特色がある加工食品で、もらいたくなるおみやげを募集する「新発見!前橋おみやげグランプリ2021」を開催いたしました。今回は、前回に比べたくさんのご応募いただきました。受賞商品は、以下の通りです。おめでとうございます!皆さんも、是非見かけた際には購入してみてください。



SNS映え部門 グランプリ

株式会社エーアンドブイ企画
前橋市三夜沢町534
HUTTE HAYASHI
赤城山プロシュートセット



SNS映え部門 準グランプリ

Sweet Baum株式会社
前橋市西片貝町5丁目12-10
上州焼きまんじゅう
バーム



ご褒美部門 準グランプリ

ケーヰ屋こもれび
前橋市朝倉町154-7
たぬきけーき

審査員特別賞受賞

Mon Conamon
前橋市敷島町242-9
前橋レモンのレモンカード

有限会社 ラムール
前橋市北代田町9-8
キャラメルサンド 奏

G-face café
前橋市大手町1-1-1
発掘&修復可能な
ハニワクッキー



商工会の現状

前橋東部商工会 会長 石川修司

地域住民の皆さん、前橋東部商工会員の皆さん、本年もよろしくお願ひいたします。皆様におかれましては、期待と不安の入り混じった年明けとなったのではないでしょうか。一時期は収束に向かっていた新型コロナウイルスですが、まだまだ猛威を振るっており、なかなか安心した生活を送れずにいることでしょう。

さて、新型コロナウイルスの影響により、商工会業務も随分と変化がおこりました。地域の祭りやイベントが中止となり、純粹な会員支援を行う機会が増えてきております。実際に、商工会員向けにアンケートを実施したところ、商工会の事業活動について6割の方が満足しているとの結果が出ました。6割という数字は、それほど大きくはないかもしれません。しかし、今回のアンケートでは、逆に不満だと回答した方は1割以下でした。これは喜ぶべき数字であると考えます。まだまだ4割近くの人は、商工会の事業がどのようなものなのか、また、商工会をどのように活用すればいいのか分からぬのではないかと感じております。今回のアンケート結果を基に、地域貢献及び商工会のますますの発展につながるよう役職員一丸となっていきたいと思います。

アンケートの結果については、商工会のホームページでも開示する予定ですので、ご興味のある方は是非ご覧ください。

前橋東部商工会が、地域住民の皆さん、また会員事業所の皆様にとって、よりよいものになるよう、本年も精進してまいりますので、皆様宜しくお願ひいたします。

【青年部活動報告】

前橋東部商工会青年部では、毎年節分になると青年部員が鬼に扮し、地域の幼稚園やこども園、保育園を来訪し地域貢献及び地域交流を行っていました。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年は訪問することができませんでした。

本年は、一時期的ではありますがコロナの感染も落ち着いており、また、幼稚園などからもお問い合わせをいただいたので訪問を行いました。

そもそも、どうして節分には豆まきを行うようになったのでしょうか。節分に行う豆まきは、季節の変わり目に起こりがちな病気や災害を鬼に見立てて、それを追い払う「鬼払いの儀式」が広まったものとされています。現在でも節分の豆まきは、厄払い新年の幸せを願う行事として日本各地で大切にされています。

「鬼は外、福は内」と元気な声で厄(コロナ)を追い払えたのではないかでしょうか。

編集後記

昨年は、新型コロナウイルス感染症に振り回される1年となりました。今年も、まだまだ収束の目処がたちません。しかし、ヒトの適用力とは凄いもので、既にウイズコロナに対応した生活リズムができつつあるのが現実です。

マスク生活、自粛生活に皆さんお疲れのことと思いますが、もうひと踏ん張り頑張っていきましょう。